

## Jornada festiva en el Campus

LA UGR CELEBRA SANTO TOMÁS DE AQUINO

# La UGR apuesta por seguir siendo un "bien público" y "motor de desarrollo" local

● El rector y el decano de la Facultad de Educación renuevan su compromiso de "colaboración" con las instalaciones deportivas del Campus como deber pendiente

A. Q. CEUTA

Con las sombras todavía de la falta de instalaciones deportivas "propias e integradas" y con la adecuación de su entorno y un aparcamiento pendiente de inicio, el Salón de actos del Campus Universitario acogió ayer el primer acto académico por Santo Tomás de Aquino desde la rehabilitación del antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz anexo.

La cita fue, además, la última de estas características presidida por el rector saliente de la Universidad de Granada (UGR), Francisco

González Lodeiro, que abandonará su cargo tras completar su segundo mandato el próximo mes de mayo.

El que ha sido máximo responsable de la institución nazarí durante los últimos 7 años fue despedido por el decano de la Facultad de Educación, Ramón Galindo, y por el presidente de la Ciudad, Juan Vivas, como "el rector más implicado, sensible y comprensivo con las particularidades de esta ciudad" que ha habido.

Desde la mesa presidencial, González Lodeiro prometió que "las instalaciones deportivas se

harán en breve porque el dinero está consignado y únicamente esperamos un permiso de AENA que contamos con recibir en breve gracias al apoyo de la Ciudad y la Delegación". Como Vivas, González Lodeiro dio por hecho que las obras de cierre del entorno del Campus se ejecutarán "de inmediato".

Cuando se complete el continente quedará el reto de seguir mejorando el contenido, las titulaciones que se ofrecen en la infraestructura, donde González Lodeiro volvió a dejar la puerta abierta a implantar más pronto que tarde

## Crisis

El rector y Vivas se felicitaron porque, a pesar de la depresión, se haya consolidado el Campus.

nuevos Grados como los de Fisioterapia (en la Facultad de Ciencias de la Salud) o "Turismo con Empresariales y otras de carácter comercial".

No obstante, el rector incidió en que un foco de avance prioritario tiene que ser incidir en la oferta de títulos de posgrados y en las líneas de investigación. "A veces en crisis se avanza más de lo que se cree porque se agudiza el ingenio y se maximizan los recursos y en estos años hemos logrado consolidar el Campus, por ejemplo, algo que antes no se hizo", valoró el rector en declaraciones a los medios junto al presidente autonómico.

"A pesar de la crisis hemos conseguido cosas importantes como la integración de la Escuela de Enfermería y este nuevo edificio con las dos Facultades reunidas con la UNED y el Instituto de Idiomas, un polo de desarrollo importante para la ciudad en la Educación Superior que cada vez está atrayendo a más estudiantes de Marruecos [media docena ya en Informática]", apuntó el rector en consonancia con Galindo, que volvió a apostar por la "colaboración institucional" para, de la mano de la Ciudad y el Estado, conseguir que Ceuta tenga un marcado y real carácter "universitario" y lo proyecte "tanto hacia el país vecino como hacia el Campo de Gibraltar".

## LAS CLAVES

### REIVINDICACIÓN

#### Instalaciones deportivas y cerrar el entorno

Tanto el rector de la UGR como Vivas aseguraron que las obras de las instalaciones deportivas se harán en cuanto AENA dé el permiso necesario para actuar sobre la última planta del edificio anexo al antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz. Los trabajos para acondicionar el entorno de ambos edificios comenzarán "de inmediato".

### ALUMNADO

#### La relación entre las familias y los docentes

En nombre del alumnado de los Grados de Educación, el estudiante César Brando abrió el acto académico dando lectura a un texto en el que reflexionó sobre las figura y las responsabilidades que tienen los dos "padres" de los niños, sus progenitores y sus docentes, y alrededor de la conveniencia de que estrechen lazos en beneficio de los más pequeños, que anteaer fueron protagonistas también con un musical para ellos.



El rector saliente de la UGR, Francisco González Lodeiro, celebró ayer su última festividad de Santo Tomás de Aquino como máximo responsable de la institución nazarí.